

Papst Benedikt XVI. lädt zum WJT ein

"Ich möchte die jungen
Gläubigen aus aller Welt dazu
einladen, auch diejenigen, die
nicht teilnehmen können, sich
der gemeinsamen spirituellen
Pilgerfahrt zu den Quellen
unseres Glaubens
anzuschließen."

08.08.2005

Am vergangenen Sonntag hat Papst
Benedikt XVI. noch einmal die
Jugend der Welt zum
bevorstehenden XX. Weltjugendtag

2005 nach Köln eingeladen. In seiner Sommerresidenz in Castelgandolfo sagte der Papst: „Es nähert sich der Weltjugendtag, an dem ich teilnehmen werde, wenn es Gott gefällt, auch wenn ich nicht mehr jung bin, aber ich habe ein junges Herz. Aus aller Welt werden sich nach dem Motto der Heiligen Drei Könige „Wir sind gekommen, um ihn anzubeten“ in den nächsten Tagen Gruppen von Jungen und Mädchen auf den Weg nach Köln machen. Ich möchte die jungen Gläubigen aus aller Welt dazu einladen, auch diejenigen, die nicht teilnehmen können, sich der gemeinsamen spirituellen Pilgerfahrt zu den Quellen unseres Glaubens anzuschließen. Nach der glücklichen Idee von Papst Johannes Paul II. ist der Weltjugendtag eine begünstigte Begegnung mit Christus, im festen Bewusstsein, dass nur er den Menschen die Fülle des Lebens, der Freude und Liebe garantiert.“

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de/
article/papst-benedikt-xvi-ladt-zum-wjt-
ein/](https://opusdei.org/de/article/papst-benedikt-xvi-ladt-zum-wjt-ein/) (23.02.2026)